

## ふれあいコンサート開催



すばらしい演奏を聴きました

電源開発株式会社主催によるふれあいコンサートが、11月4日（火）中央公民館で開催されました。

これは、鶴田町町制施行40周年記念事業の一環として行われたもので、本町での開催は、3回目となります。

国内外で活躍されているヴァイオリンの江口有香さん、ヴィオラの馬淵昌子さん、チェロの唐津健さん、ピアノの大須賀恵里さんの4人が出演され、ベートーヴェンのエリーゼのために、モーツァルトのピアノ四重奏曲第1番K478など全8曲が演奏されました。

中学生をはじめ、約450人の参加者は、普段なかなか聴けないクラシックの演奏にうっとりとして聴き入っていました。

## 紫尾区門前の林野火災 初期消火者表彰を受ける

10月3日（金）紫尾区門前で発生した林野火災において、早期発見・通報及び初期消火等に迅速的確な活動により被害を最小限に防止したとして、大園美智男さん、西之園歳郎さん、外園治子さん、楠木園キヨさん、神野美鈴さんが、表彰状を受けることになり、11月11日（火）町長室で贈呈式がありました。

祁答院地区消防長のあいさつの後、一人ひとりに表彰状が手渡されました。この林野火災は、初期消火のおかげで大事にいたりませんでした。



表彰を受けた方々

## 町合同金婚式を開催 結婚50年を祝う



夫婦でお祝いの杯を受けました

結婚50周年を迎えた夫婦を祝う合同金婚式が、11月21日（金）に、あび〜る館で行われ、対象30組中26組と一人金婚者19人中16人が出席しました。

式典では、社会福祉協議会長が「皆さんは戦後間もない困難な時期に結婚され、家族を守られ、今の日本を築いてこられました。これからも末永く頑張ってください。」とあいさつし、代表者がお祝いの杯を受けました。その後、出席者に金婚の祝詞と記念品の贈呈がありました。

また、祝儀の舞も披露され、末永い幸せと健康を祝いました。

あきこ  
湯田聡子さん

## 鶴田中学校にピアノを寄贈

紫尾出身の関東鶴田会会長の湯田忠弘さんの娘さんの湯田聡子さんから鶴田中学校へピアノの寄贈がありました。これは今年5月の関東鶴田会総会の折、町制施行40周年記念として寄贈したいとの申し出があり、実現しました。鶴田中学校では、体育館にピアノが無かったことから、大変喜んでいました。

また、聡子さんは、国内外で演奏活動や桐朋学園で講師として後進の指導に当られるなど活躍されています。町制施行40周年記念式典及び町民祭でもすばらしい演奏を披露されました。



寄贈されたピアノと湯田聡子さん

40万人目の入館者になった大園庄一郎さん（中央）



## 特産品販売所「自慢館」 入館者数が40万人を突破

11月6日（木）特産品販売所「自慢館」の入館者が40万人を突破しました。40万人目に入館されたのは柏原の大園庄一郎さんで、記念品として竹炭健康枕と特産品詰め合わせセットが送られました。

大園さんは、野菜を買いに来られ、「しょっちゅう買い物には来ているんですけど、まさか自分が40万人目になるとは。びっくりしました。ありがとうございました。」と大変喜んでいました。

また、11月23日（日）には、自慢館秋の収穫祭も行われ、1日中にぎわっていました。

## 鶴田町老人クラブ グラウンドゴルフ県大会へ

平成15年度薩摩郡老人クラブ連合会シニアグラウンドゴルフ大会が、10月21日（火）入来町の総合グラウンドで開催され、32チームが参加しました。

本町からも3チームが出場し、鶴田町Aチーム（郷田純さん、太田エミさん、下大迫マサ子さん、谷山育子さん、津曲ヤツ子さん）が、見事2位に入り来年7月中旬に鹿児島市で開催される県大会に出場されます。県大会での活躍が期待されます。



見事2位に入賞した鶴田町Aチーム  
（鶴田南老人クラブ）